



10/14(土) 特別国民体育大会ウエイトリフティング競技出場

鹿児島県で行われた国民体育大会のウエイトリフティング競技少年男子 61 kg 級に 3 AF 高久楓師さんが茨城県代表として出場しました。スナッチで 6 位、クリーン&ジャークで 8 位、トータルで 8 位とし、3 部門で入賞を果たしました。全国の舞台で実力通りの力を発揮した姿は立派でした。

また今大会は本校 OB、OG も出場し、優秀な成績を収めました。24 日には国体に出場した現役、OB、OG の 4 選手が太子町長に表敬訪問しました。



10/18(水) 袋田小学校福祉体験

福祉系列 2 年生は、袋田小の 4 年生 13 名を対象に福祉体験学習を実施しました。高齢者疑似体験では、視野狭窄ゴーグルを装着して目が見えづらい体験や、手足に重りやサポーターを付け手足が思い通りに動かせない体験を行いました。また車いす体験では、安全な車いす介助の方法や利用者が安心する声掛けの仕方などを学びました。

体験した児童からは「お年寄りが困っていたら、優しく声を掛けてあげたい」や「車いすに乗っている人の気持ちが分かったので、自分にできることは手伝ってあげたい。」などの感想があり、体験学習を通して、小学生が福祉に興味・関心をもってもらえて嬉しいです。そして、本校生徒が、授業で学んだ知識を活かして体験学習を実践することができ、成長を感じる機会にもなりました。



10/17(木)~10/26(木) 日タイ交流

清流高校と姉妹校であるタイ王国カセサート大学附属高校の生徒 4 名と教員 2 名が来日しました。これは 3 年ぶりの国際交流事業です。

タイの生徒たちは授業やアクティビティに意欲的に参加し、ホームステイでは、日本の文化を体験するなど短い期間で様々な交流を深めることができました。異文化を積極的に学ぼうとする彼らの姿勢からは、本校の生徒も学ぶことが多かったです。12 月には、本校の生徒がタイを訪問する予定です。



10/19(木) 高機能林業機械操作体験実習

大子町大字大生瀬地内に
おいて、茨城県林業研究グ
ループ連絡協議会の指導の
もと、農林科学科の2年生1
3名が、プロセッサやフォ
ーダ、ブラップル等の高性能
林業機械の操作体験を行
いました。



10/25(水)・26(木)

第74回日本学校農業クラブ全国大会

令和5年度 熊本大会出場

2AF 佐々木慎之恭さん(森
林)、1AF 益子宗大さん(農
業)の2名が熊本県で実施され
た農業クラブ全国大会の農業
鑑定競技に出場しました。今ま
での成果を発揮しようと直前ま
で頑張っていました。惜しくも
入賞には届きませんでした。



11/2(木) 租税教室

税理士の講師(先生)をお迎えして、3年生を対象
に税金に関する講義を行いました。

来春から社会人となる生徒も多いため、給与所得控
除の仕組みの説明などに、真剣な眼差しで聞き入っ
ていました。



11/10(金) さわやか

マナーアップキャンペーン運動

本校の生徒会役員、生活委員、PTA や地域の方々
のご協力をいただき、「さわやかマナーアップ運動」の立
哨指導を行いました。



11/1(水)~11/3(金) 第2学年 修学旅行(沖縄)

2年生は、社会性、協調
性、集団行動における規範
を身につけると共に、沖縄
の文化・歴史学習や平和学
習を通して、感性豊かな人
間性を育むことを目標に、2
泊3日の修学旅行に行っ
てきました。

首里城、平和祈念公園、
美ら海水族館などを訪れ、
学校では見ることのできな
い生徒たちの顔を見ることが
できました。生徒たちもそ
うした関わり合いの中で親
睦を深め、生涯に残る思い
出を作ることができたこと
かと思います。

